



企業と社会の利益の調和と発展を図り、「良き企業市民」として積極的に社会貢献活動を行います。

■ スポーツ振興支援

「ヴィクトリーナ姫路」とスポンサー契約を締結

当社は、兵庫県姫路市に拠点を置く日本初の女子プロバレーボールチーム「ヴィクトリーナ姫路」（ゼネラルマネージャー：眞鍋政義氏、監督：竹下佳江氏）を運営する、株式会社姫路ヴィクトリーナとスポンサー契約を締結しました。

同チームは、各種大会へ出場しながら、トークショーや小中学生を対象としたバレーボール教室などを実施し、地域におけるバレーボールの振興に寄与されています。当社は、スポンサーという立場を通じ、地域スポーツの活性化と次世代の健全育成に貢献したいと考えています。

“姫路から世界へ”をビジョンに掲げるヴィクトリーナ姫路。同じく姫路を創業の地とする当社は、そのビジョンに賛同し、同チームの活動を応援していきます。



「ヴィクトリーナ姫路」記者発表会時の記念撮影

「第1回グローリーカップ」ヴィクトリーナ小学生バレーボール教室の様子

● 科学体験教室

科学体験教室は、小学生が工作にチャレンジしながら、科学やモノづくりの楽しさを体感し、豊かな創造力やユニークな発想の芽を育てるイベントとして、夏休みの期間中に開催しています。毎年、当社の社員が、工作のサポート役として参加しています。

2017年度は、3年生から6年生までの小学生200名が参加し、クランク機構を利用した「八足歩行ロボット」づくりに挑戦しました。



社員と一緒に八足歩行ロボットづくりに挑戦

完成した八足歩行ロボット

● こども劇場

こども劇場は、未来を担う子どもたちの純真な心や自由な発想を育む情操教育の場を提供することを目的に開催しています。

2017年度は、小学生と保護者2,900名をご招待し、劇団四季によるファミリーミュージカル「嵐の中の子どもたち」を上演しました。



「嵐の中の子どもたち」鑑賞の様子

● 親子体験教室

親子体験教室は、さまざまな体験を通して、親子で感動を分かち合い絆を深めてもらうことを目的に、毎年春と秋に開催しています。

2017年度は、5月に大阪四季劇場にて「親子体験“春”教室～劇団四季『キャッツ』鑑賞とバックステージ見学ツアー～」を開催し、抽選で小学生と保護者80名をご招待しました。また、11月には「親子体験“秋”教室～熱気球にのろう!～」を開催。小学生とその保護者300名をご招待し、地元の小学校において、熱気球の係留飛行体験や熱気球教室を実施しました。



熱気球教室の様子

■ その他の社会貢献活動

「Run For The Children」に参加

2017年11月、スペインで開催されたチャリティーレース「Run For The Children」に、Glory Global Solutions (Spain) S.A.の社員7名が参加しました。このイベントは、集中治療医学に関する研究の発展や健康的な生活習慣の促進に貢献することを目的に行われています。集まった募金は、Niño Jesús University Children's Hospitalの生物医学研究財団の活動に役立てられます。



「Run For The Children」に参加した社員たち

「The Bollywood Farm Tour」に参加

2017年6月、シンガポールで、Canossaville 児童コミュニティサービスで暮らす児童を対象に開催されたポリウッド・ベジーズ農場でのファームツアーに、Glory Global Solutions (Singapore) Pte. Ltd.の社員5名がボランティアとして参加し、活動をサポートしました。参加した子どもたちは、野菜やフルーツ、ハーブなどが栽培されている農場内を見学したほか、農作物の栽培方法について学習するなど、楽しく充実した時間を過ごしました。



「The Bollywood Farm Tour」の様子

「The Great Glory Bake Off」を開催

Glory Global Solutions (Hong Kong) Ltd.をはじめ、アジア圏内のGlory Global Solutionsグループ4カ国の社員が、社内チャリティーイベント「The Great Glory Bake Off」を開催しました。社員が作ったケーキやマフィンなどのスイーツを社内で販売し、その売上金をチャリティー募金として、アジアの自然災害支援団体や各地域の慈善活動団体などに寄付しました。



「The Great Glory Bake Off」に参加した社員たち

フィリピンでの海洋保全活動

2017年10月、GLORY (PHILIPPINES), INC.は、フィリピン・カヴィテ州ロザリオ地区における海の再生プログラムに賛同し、リーフパッドの寄付を実施しました。リーフパッドは、環境負荷の少ない素材から作られた人工のサンゴで、海洋生物の住み家となります。また、海水のpH値を安定させるため、大気中のCO₂濃度増加による海洋環境の悪化を防ぐ効果があります。



リーフパッドの寄付に取り組んだ社員たち

間伐材を利用したパズルづくり

当社は、環境保全や子どもたちの育成支援を目的に、「NPO法人森のライフスタイル研究所」の協力のもと、間伐材を利用した積み木やパズルづくりを行っています。

2017年度は8月に、首都圏支店や九州支店をはじめ全国9支店で開催し、133名の社員が参加しました。間伐材からできたキューブ型のピースに、マスキングテープで色づけし、知育パズル3セット（合計378ピース）を製作。完成したパズルは、熊本市内の保育園に寄贈しました。



完成したパズルを熊本市内の保育園へ寄贈

「世界遺産姫路城マラソン2018」に協賛

当社は、2018年2月に開催された「世界遺産姫路城マラソン2018」に協賛しました。開催当日は、50名の社員がボランティアとして参加し、走路員として約7,000名のランナーをサポートしました。

また、当社からも多数のランナーが参加し、創業100周年シンボルマークの入った当社オリジナルTシャツを着用し、ゴールを目指して爽やかな汗を流しました。



ランナーに声援を送る社員ボランティア